

Mattress for Sport Lovers
Le matelas pour les amateurs de sport



ENERGY SPORT

Biocrystal, Carbone memory foam + Pocket springs with foam wall encasement
Biocrystal, Carbone mousse à mémoire de forme + Ressorts ensachés, renfort périphérique en mousse





ENERGY SPORT

Biocrystal, carbone memory foam + pocket springs
with foam wall encasement

Perfect mattress for Sport Lovers

When we submit our body to high physical efforts, we must allow the muscles to recover and regenerate the cells. Athletes need recovery time for this muscle repair. For this reason, DUPEN makes available to these athletes the ENERGY SPORT MATTRESS, created specifically to improve the wellness of the body after the intense exercise. All components of this magnificent mattress have been designed to improve what athlete needs. Designed to improve the circulation of internal air and thus favor the rapid evaporation of moisture and sweat, muscular regeneration during the sleep phase, pressure relief, circulation and heat dispersal. The mattress offers comfort, durability, stability, relief of all pressure points and improves the quality of our sleep.

CARBONE MEMORY FOAM - This component consists of carbon and viscoelastic atoms. Its properties have been described as amazing as it helps to release all the static electricity accumulated during the day in the body, thus eliminating pressure while resting and offering a restful and more pleasant sleep.

BIOCRYSTAL - Biocrystal is an innovative material that comes from the natural composition of 16 crystals combined as gold, silver and minerals worked with a special technology (SCAM, active glass technology that combines ancient knowledge about the properties of crystals with a modern scientific approach). Biocrystal foam is used in our Energy Sport mattress to enrich our level of body energy by improving energy renewal, increasing our concentration, relaxing muscles and nerve system, improving our sleep and general health.

POCKET SPRINGS WITH FOAM WALL - 360 degree foam encasement is an added feature found in only high quality mattresses. Fabric CoolAir 3D is used for the base layer of mattress to help regulate body temperature dissipating moisture and allow air circulation for better ventilation of mattress.

ENERGY SPORT

Biocrystal, carbone mousse à mémoire de forme + ressorts
ensachés, renfort périmétral en mousse

Le matelas pour les amateurs de sport

Lorsque nous soumettons notre corps à des efforts physiques importants, nous devons permettre aux muscles de récupérer et de régénérer les cellules. Les athlètes ont besoin de temps de récupération pour cette réparation musculaire. Pour cette raison, DUPEN met à la disposition de ces athlètes le MATELAS ENERGY SPORT, créé spécifiquement pour améliorer le bien-être du corps après l'exercice intense. Tous les composants de ce magnifique matelas ont été conçus pour améliorer les besoins des athlètes. Conçu pour améliorer la circulation de l'air interne et favoriser ainsi l'évaporation rapide de l'humidité et de la sueur, la régénération musculaire pendant la phase de sommeil, le soulagement de la pression, la circulation et la dispersion thermique. Le matelas offre confort, durabilité, stabilité, soulagement de tous les points de pression et améliore la qualité de notre sommeil.

MOUSSE À MÉMOIRE DE FORME EN CARBONE - Ce composant est constitué d'atomes de carbone et viscoélastiques. Ses propriétés ont été décrites comme étonnantes car elles aident à libérer toute l'électricité statique accumulée pendant la journée dans le corps, éliminant ainsi la pression tout en restant au repos et en offrant un sommeil réparateur et plus agréable.

BIOCRYSTAL - Le biocrystal est un matériau innovant issu de la composition naturelle de 16 cristaux combinés sous forme d'or, d'argent et de minéraux travaillés avec une technologie particulière (SCAM, technologie du verre actif qui allie les connaissances anciennes sur les propriétés des cristaux à une approche scientifique moderne). La mousse Biocrystal est utilisée dans notre matelas Energy Sport pour enrichir notre niveau d'énergie corporelle en améliorant le renouvellement de l'énergie, en augmentant notre concentration, en détendant nos muscles et notre système nerveux, en améliorant notre sommeil et notre santé en général.

RESSORTS ENSACHÉS - 360 degré renfort périmétral en mousse haute densité est un dispositif ajouté trouvé dans seulement des matelas de qualité. Le tissu CoolAir 3D est utilisé comme base du matelas pour aider à réguler la dissipation de l'humidité par la température corporelle et permettre la circulation de l'air pour une meilleure ventilation du matelas.



Biocrystal, carbone mousse à mémoire de forme + ressorts ensachés,
renfort périmétral en mousse

mattress core / noyau
2 years fabric / coutil

■ LOWER LAYERS
COUCHES INFÉRIEURES

Height to the
center of mattress
Hauteur au centre
du matelas

RELIEVES TENSION
SOULAGE LA TENSION

SHUNGITE

BioCrystal

/ 33

ENERGY SPORT

Biocrystal, carbone memory foam + pocket springs with foam wall encasement

Biocrystal, carbone mousse à mémoire de forme + ressorts ensachés,
renfort périmétral en mousse



FIRMNESS / FERMETÉ ●●●○○○

